

# Görlich folgt Skaumal als Vize-Ortschefin

**Nach Rücktritt |** FP-Obmann Bernhard Skaumal trat aus „beruflichen Gründen“ zurück. Doris Görlich ist die erste Frau in dieser Position.

Von Ines Garherr

**GÖTZENDORF |** Seit Dienstag hat Götzendorf eine neue Vizebürgermeisterin. Nachdem FP-Obmann Bernhard Skaumal „aus beruflichen Gründen“ zurückgetreten war, übernahm mit der FP-Gemeinderätin Doris Görlich nun erstmals eine Frau das Amt.

„Ich habe eine berufliche Umstellung hinter mir, wobei ich ein Aufgabengebiet dazubekommen habe“, erklärt Skaumal, der im Qualitätsmanagement in der Baustoffindustrie arbeitet, „es ist mir jetzt nicht mehr möglich, untertags Termine in der Gemeinde wahrzunehmen.“ Seine drei Jahre als Vizebürgermeister beschreibt er als „sehr spannend“. Gemeinsam mit der VP habe man Projekte wie den Neubau der Volksschule und den Bau einer Überführung ins Laufen gebracht. „Es ist schön, wenn man Menschen helfen kann“, freut er sich.

Obmann der FP-Ortsgruppe

und Umweltgemeinderat wird Skaumal weiterhin bleiben. Von Görlich übernimmt er jeweils einen Platz im Bau-, Prüfungs- und Kulturausschuss. Dabei würden um die zehn Termine im Jahr zusammenkommen, die abends stattfinden. „Das schaffe ich eigentlich immer“, ist er überzeugt.

## Görlich: „Will auch Emotionen einbringen“

Die seit 18 Jahren in Götzendorf wohnhafte Görlich wurde am Dienstag letzter Woche vom Gemeinderat einstimmig zur neuen Vizebürgermeisterin gewählt. Sie ist als Ordinationsassistentin tätig und hat vier Kinder. „Da ich mich jetzt nicht mehr um die Kinder kümmern muss, habe ich Zeit für die Politik“, erklärt sie. Dabei interessieren sie vor allem das Thema Sicherheit sowie der Bau- und der Sozialbereich. In der Vergangenheit hat sie etwa die Gruppe

„Gesünder leichter abnehmen“ organisiert und eine Ausbildung zum Thema Frauen in der Politik absolviert. In Zukunft will sie die Gesundheitsmesse weiterführen und als Sicherheitsgemeinderätin im Herbst einen Abend über Prävention mit Vertretern von Polizei und Versicherung veranstalten.

„Als Frau möchte ich Emotionen in die Politik einbringen, denn nicht nur Sachinhalte sind wichtig“, meint die FP-Funktionärin, die verkündet, konstruktiv und im Konsens mit dem Koalitionspartner arbeiten zu wollen. Sie sei froh, dass die Männer im Ort eine Frau als Vizebürgermeisterin unterstützen würden. Auch VP-Bürgermeister Kurt Wimmer habe ihre Wahl begrüßt. „Wenn er (Skaumal, Anm.) zu wenig Zeit dafür hat und Doris das macht, ist das nur vernünftig und zu akzeptieren“, meint dieser und bekundet, sich auf die Zusammenarbeit mit Görlich zu freuen.



Der Gemeinderat wählte Doris Görlich einstimmig. Im Bild mit Bürgermeister Kurt Wimmer. Foto: privat



Seit den Gemeinderatswahlen 2015 ist Bernhard Skaumal Vizebürgermeister. Foto: Garherr

## Stipendium für berufsbegleitende Universitätslehrgänge sichern!

**WU**  
EXECUTIVE  
ACADEMY

### Boosten Sie Ihre Karriere!

- › Universitätslehrgang Marketing & Sales
- › Universitätslehrgang Tourismus- & Eventmanagement
- › Universitätslehrgang Logistik- & Supply Chain Management
- › Upgrade-Studium Diplom BetriebswirtIn

Alle Infos: [short.wu.ac.at/NOEN-Stip](http://short.wu.ac.at/NOEN-Stip)

**NÖN**



**HÖFLEIN** | Die Mittwochradler wünschen Ernestine Rupp alles Gute zu ihrem runden Geburtstag.



**GÖTZENDORF** | Franz Braunsperger nahm zum 85. Geburtstag Glückwünsche von Neovizebürgermeisterin Doris Görlich, Irene Fücsek, Maria Gass, Maria Braunsperger, Bürgermeister Kurt Wimmer und Gemeinderat Johann Ackermann entgegen.



**GRAMATNEUSIEDL** | Bürgermeisterin Erika Sikora gratulierte Gertraud Mühlbacher zum 80. Geburtstag.

**GALLBRUNN** | Stefanie und Wilhelm Dippolt feierten ihre Goldene Hochzeit, zu der Bürgermeister Heinz-Christian Berthold, Gerald, Alina und Sabine herzlich gratulierten.



**FISCHAMEND** | Peter Fikinger verabschiedete sich nach 14 Jahren im Gemeindedienst am Wirtschaftshof in den wohlverdienten Ruhestand.



**SCHWECHAT** | Zum 90. Geburtstag von Franziska Minhart gratuliert die Stadtgemeinde sehr herzlich.



**ZWÖLFAXING** | Zum 70. Geburtstag von Johann Markowitsch gratulierte Bürgermeisterin Astrid Reiser.



## LIEBE LESER!

Verraten auch Sie uns Ihren Ehrentag? Gerne veröffentlichen wir auch ein dazugehöriges Foto!

[redaktion.bruck@noen.at](mailto:redaktion.bruck@noen.at)



**FISCHAMEND** | Hildegard Lucke feierte ihren 95. Geburtstag. Bürgermeister Thomas Ram, Seniorenbeauftragte Marianne Srtschin, Sohn Robert und Tochter Angela stellten sich als Gratulanten ein.

**ROHRAU** | Leopold Annerl feierte seinen 80. Geburtstag. Bürgermeister Herbert Speckl und Gemeinderat Andreas Speckl gratulierten nebst Familie und Freunden.



**ZWÖLFAXING** | Richard Natorski feierte seinen 70. Geburtstag. Bürgermeisterin Astrid Reiser gratulierte seitens der Gemeinde.

